

きらめき

KIRAMEKI
八幡平市商工会
女性部会報

No.5
2008.8

発行 八幡平市商工会女性部
八幡平市大更35-63-35
Tel 0195-76-2040
Fax 0195-76-2145

「お客様の声に応え、 一期一会の心を大切に。」

おもてなし講座
講師 新安比温泉支那人金萬信雄氏
H20.4.23新安比温泉にて



「おもてなしは生婦ガプロ」と語る金萬氏

部員の皆さんへ
八幡平市商工会女性部長
遠藤 一子

六月十四日の岩手・宮城内陸地震にはビックリしました。五月にありましたミヤンマー・や四川省の地震があったばかりですので、被害にあわれた皆様にはお見舞い申し上げます。

会報は唯一女性部の皆さん全員(一四八人に配布できるもので、一人でも多くの方に楽しんで読んでいただける

れる様、日々努めておられるとの事でした。

また、金萬氏は『おもてなしは主婦ガプロ』と言われ、私も何気なくお客様を迎えておりましたが、改めて主婦のプロとして、お客様に気持ち良く来ていただけた様、そしてまだお嬢様に「また来たい」と思っていただける様な『心地好い』おもてなしが出来る様に心がけていきたいと思っています。

(規子)

色々な職業に携わっている女性部員の皆さんに助けられ、いつも刺激と同時に感動をいただきながら活動しています。ほかほか陽気の中、六月十日商工会の日記念事業の花いっぱい運動を行いました。三十二名の参加で、夏を思わせるような暑さでしたが、色鮮やかな花々に囲まれ、幸せを感じる自分がそこに居ました。皆さんのかわいい笑顔や笑い声にやつてほんとうに、良かつたと思いました。私達、八幡平市商工会女性部は元氣のいい明るい女性部です。



平成二十年度の通常総会は去る四月二十三日、新安比温泉を会場に出席者二十九名、委任出席一一八名、合計一四七名のもと開催されました。

総会には田村正彦市長、高橋賢悦商工労政係長のご臨席をいただきました。議長には宮野千栄さんが選出され、議案第一号平成十九年度事業報告・決算、議案第二号平成二十年度部会費、議案第三号平成二十年度事業計画・予算案の議案は原案通り承認決定されました。

総会終了後は、踊りあり歌ありと会員相互の親睦会が和やかに行われました。

高橋賢悦商工労政係長の次年度もがんばっていきましょう”と言う挨拶とともに三本締めて閉会となりました。(規子)

新人部員さん紹介

(津志田 晴美さん
(有)岩手クリーン環境)

惟子で、産業廃棄物処理業を営んでいます。

女性部活動と皆さんとの出会いを楽しみにしています。
これから、よろしくお願いします。



平成二十年度の通常総会には田村正彦市長、高橋賢悦商工労政係長の次年度もがんばっていきましょう”と言う挨拶とともに三本締めて閉会となりました。(規子)

西根・松尾地区 花いっぱい運動

商工会の日記念事業として六月十日、

青年部と共に花いっぱい運動が実施されました。前年度までは、ストップマ

ークシールを横断歩道に張っていましたが、今年度は、株岩手エッグアーティカさんで寄せ植え講習会が行われました。地元の商店の人たちなど、「いいじだ」といっただけたまごの工場見学もさせ

花いっぱい運動

季節の花で寄せ植え作り

ていただきました。

ドアノブも一時間毎に消毒をするといつ衛生管理の厳しい中、社長さんから説明をしていただきながら包装レーンを見学しました。帰りには、飲み物とおみやげもいただきました。ありがとうございました。

県学の終わった人からお花の高低や色あいを考えながら花苗を選びセント良く植え付け、参加者三十四名の各店舗に飾りました。



(株) 岩手エッグアーティカさんで行われた寄せ植え講習会

安代地区 ハンギングバスケット づくり講習会

今年で八回目となるハンギングバ

スケットづくりは六月十二日～十三

日の二日間にわたり行われました。ボランティアの協力も頂き大小百五十個のハンギングバスケットが完

成しました。JR荒屋新町駅前にも五十二個のプランターを飾っています。

水やりと花の手入れは地域の人達や部員が交代でやることにしました。予算等の今後の課題もありますが継続に向けて頑張って行きたいと思っております。

(いしだ)

草取りをしました。その時は肌寒い日でしたが当日は一軒初夏を思わせる暑い日となりました。

少ない人数でしたが二ヶ所、三つの花壇に色々とどうの花を手際よく植えていました。

町内外の電車で訪れる方々の目を楽しませ、心を和ませてくれればと願っています。

(英子)

不動の滝祭り



H20.5.3
安代・不動の滝
桜松公園

女性部は、ソバやホツトコーエー、たこ焼き等

出しましたが、売れ行き

も良く、ソバが足りなくな

なって、お姉様方も売れて

しまうのは…と思つたく

ら…。(笑) 母の日が近い

からど、八十五歳の老紳士が、チヨコレートを下さいました。その

方は、毎年いらして、「来年は来れるかなあ…」ついで、「元気で過ごして、是非、来年もいらっしゃい」と話しました。

イベントやまつりは、関係者は大

荒屋新町駅構内花植え

安代地区で例年行つてゐる荒屋新町駅構内の花植えを今年も五月十七日

に実施しました。その一週間前には

駅構内の花植えを今年も五月十七日

に実施しました。その一週間前には

駅構内の花植えを今年も五月十七日



荒屋新町駅を彩る花壇の花植え



国立公園八幡平は、市民の皆様ならじなでもございましたが、今日は樹海ラインに沿った八幡平をご紹介します。

樹海ラインは、平成五年開通しました。八幡平頂上から、東日本で最も標高の高い露天風呂がある藤七温泉通り、地熱の蒸気がもうもうと噴気をあげて、太古の息吹、岩の間に女性的に優しく流れ落ちる涼風の滝、高山植物の咲きみだれる湿原を眺めながら松川温泉まで車で約三十分。アオモリトドマツなどの樹海を臨む、パノラマ山岳観光道路です。

終点の松川温泉は、いわゆる山の中の秘湯です。三軒の宿は個性的な露天風呂を持つおり、乳白色の湯



涼風の滝

の雄大さを肌で感じることができます。ぜひ一度お出かけになつてみて下さい。(孝子)

はかけ流しで、いつもも湯舟から溢れています。この松川温泉にまづ日本で初めての、地熱の蒸気を利用してタービンを廻す地熱発電所があります。又、この蒸気を使って染色する地熱蒸気染めの工房「夢蒸染」があり、展示販売もしています。予約をすれば、染色体験ができます。

八幡平樹海ライン

八幡平市名所案内

国立公園八幡平の真只中、岩手山や八幡平のパン・スマを眺めながら原生林を縫うように走る八幡平樹海ライン。火山台地特有の名湯、秘湯が点在し、高山植物の群生地帯や、多才なトレッキングエリアのアクセススポットとして多くの登山・観光客が利用する。



松川温泉

運営ボランティア

一回目の大会からの参加です。名前もあまり知られていない岩手の西根町という小さな町に全国からやってきたのです。最高の笑顔と冷えたトマト、味噌付きゆうりに豚汁。ねぎらいの言葉に選手の

方から「こんなサービス他にはないよ。岩手はいいねえ。」その一言がその都度お手伝いする励みになります。この蒸気を使つて染色する地熱蒸気染めの工房「夢蒸染」があり、展示販売もしています。予約をすれば、染色体験ができます。

早朝クリーン作戦

七月二十三日に早朝クリーン作戦を行いました。生憎の雨模様になりましたが、当日各地からおこしになるランナーの方々が気持ちよく走れる様に願いながらゴミ拾いをしました。

唐松林の中の、旧道を利用したコースは、マイナスイオンたっぷりで、ウォーキングにも最適だと思いました。

「マイバッグ」持参運動 & 「マイ箸」運動

買い物袋持参は自らも行ない、また消費者へも積極的に呼びかけよう。

マイ箸持参を習慣化しよう。これらは資源の有効利用であり、ゴミ減量化につながる。ゴミ問題が深刻化している中、一人一人の心がけが地域環境を、ひいては地球環境を守ることになる。

暑い暑い「夏」がやがて来ました。皆様如何お過ごしでしょうか？ 部員の旁々からご投稿いただきまして、「さりめき」が出来上りました。ご感想やご意見をお聞かせ頂きながら皆様との絆を大切にして参ります。(むじこ)

編集後記

八幡平市商工会女性部の取り組み

焼走り登山マラソン



方から「こんなサービス他にはないよ。岩手はいいねえ。」その一言がその都度お手伝いする励みになります。なにより無駄のない筋肉、ひき締めた体を見て、メタボまつりの自分に「明日からダイエット」としつぶやくのです。時は町から市になり大会も手際よく運んでるようになります。

今後の事業予定

◎地元学講座 九月十日

今回は安代地区です。安代地区を歩いて「再発見」し、もっと地元を知ろう。

◎研修視察 十月一日(水)

野田村国民宿舎「えぼし荘」体験事業(塩作り・陶芸・ペンダント作り)のうち一つ体験)。久慈の道の駅等。

◎山賊まつり 十月十一日(土)~十三日(月)

※部員の皆様、多数ご参加下さい。

新任の事務局 紹介



四日市 信也 主事

前任地：葛巻町商工会
葛巻町出身の三十二才
昨年十一月に結婚し新婚ホヤホヤです。
趣味：読書
好きなものは芋焼酎と、少しだけ料理をします。
得意料理は野菜カレーです。